
        

 

 

 

 

 

 

                  

Avec l’argile, j’aime capturer et  raconter des 

instants de vie 

 

 

 

 

« Avec l’argile, j’aime capturer et  raconter des 

instants de vie : 

 

Saisir la vie, dans ses dimensions les 

plus dures comme les plus joyeuses, la 

tragédie de l’exil par exemple, mais 

toujours avec douceur,  générosité, 

espoir. 

 
Et, par-dessus tout, exprimer la 

relation, les complicités, la 

tendresse.  

 

       


